

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 05.11.2018

Leiter der Sitzung: Johanna

Beginn - Ende : 10:20 Uhr bis 11:30 Uhr

Protokollant: Robert

Anwesende:

Beschlussfähig: Ja.

- ★ Bill Schirmeister
- ★ Felix Niemeyer
- ★ Johanna Berresheim
- ★ Marco Venus
- ★ Maximilian Hagner
- ★ Robert Avemarg
- ★ Sarah Bachinger
- Christian Krauße
- Marwan Lamat
- Paul Köppert

Entschuldigt fehlend:

- ★ Christoph Staudt
- ★ Daphne Auer
- ★ Hannah Steil
- Andreas Goral (Ango)
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

- Matthias Döpman
- Benjamin Fabricius
- Frank Thienicke

1 Post

- Der FSR Chemie hat uns daran erinnert, dass wir noch Geld für das Magic Turnier überweisen müssen. Dafür hatte aber der Beschluss gefehlt. Deshalb machen wir einen Beschluss über 12,92€ für das Magic Turnier

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

- Wir haben eine GEMA Rechnung für das Fak-Fest erhalten.
- Ein Info-Teilzeitstudent hat sich bei uns gemeldet, da er eine Überschneidung zwischen GIP und Wahrscheinlichkeitstheorie hat. Er wünscht sich einen Musterstudienplan für Teilzeitstudenten. Wir werden das an den Institutsrat weitergeben und ihn an die Sprechzeiten verweisen um ihm zu helfen.
- Außerdem waren noch Jobangebote in den Mails.

2 Veranstaltungen

2.1 LAN-Party

Wir haben noch keine Antwort von den Mathematikern und Herr Schorr, weshalb wir noch mal nachfragen wollen.

2.2 Weihnachtsvorlesung

Die Weihnachtsvorlesung wird am 5.12. stattfinden. Als Professoren stehen für die Mathematiker Herr Ankirchner, für die Bioinformatiker Frau Marz und für die Informatiker Herr Schukat-Talamazzini zur Verfügung. Wobei Herr Schukat-Talamazzini gerne einen Vorschlag für einen Beitrag hätte.

2.3 Erasmus Infoabend

Wir hatten überlegt einen Erasmus Infoabend am 22.11. 18 Uhr zu veranstalten. Matthias hat sich bereit erklärt seine Erfahrungen mit uns zu teilen. Des Weiteren wird er die Bioinfos und Herr Dittrich fragen, ob sie mit machen wollen. Sarah möchte die Mathematiker auch anfragen. Vielleicht können wir auch mit Daphne skypen. Wir sollten das bei allen Semestern bewerben, da ein Auslandssemester in

jedem Semester möglich ist. Ein Anreiz um Studierende zu werben ist Pizza bereit zu stellen.

2.4 Spieleabend - Rückblick

Der Spieleabend war ganz gut besucht, aber wir sollten vorher schon ein paar Stühle aus dem Konferenzraum holen, weil das Leute abschreckt, wenn keine Stühle mehr da sind. Es waren genug Getränke da, aber wir hätten mehr Snacks haben können. Das Einkaufen hat gut geklappt, weil genügend Helfer da waren und wir früh genug angefangen haben. Sarah will die Spieleliste, die wir ausgelegt hatten digitalisieren und zum Voten in den Discord Channel stellen.

2.5 Vorstellung - Rückblick

Wer vorher nicht motiviert war ist es jetzt auch nicht. Wir sollten hervorheben, was man für Veranstaltungen organisiert wie z.B. Spieleabende und die LAN-Party. Außerdem sollten wir den Leuten zeigen, was sie davon haben, wenn sie helfen.

3 Sonstiges

3.1 CAJ

Skripte sollen von den Browsern lange gecached werden, das führt zu Problemen, wenn Dozenten ihre Skripte oft ändern. Das sollten wir ansprechen.

3.2 Website

Die Infocafé Zeiten müssen noch auf die Website. Die Website muss aber allgemein aktualisiert werden.

3.3 Logo

Felix lädt die FSR Logos im Discord hoch. Man könnte die Änderung des Logos in die Satzung aufnehmen, aber dann kann man es nicht einfach per Beschluss ändern. Deswegen wollen wir das erst mal nicht machen.

3.4 Zitat des Tages

"[...] keeping the old keeper." Johanna